

Wissenswertes über die Schilddrüse

Das Marienhospital Oelde startet im November 2011 seine Vortragsreihe „Gesundheitsforum Marienhospital Oelde“. Themenschwerpunkte sind der Körper mit seinen Organen, deren Funktionen und Fehlfunktionen.

Am Mittwoch, dem 9. November, referieren die Chefarzte Dr. Klaus

Welslau und Dr. Frank Greinke unter dem Titel „Wissenswertes über die Schilddrüse“ über internistische und chirurgische Aspekte bei Schilddrüsenerkrankungen.

Die Veranstaltung beginnt um 18.30 Uhr und findet in der Cafeteria des Marienhospitals statt. Der Eintritt ist frei.